

Je ne veux pas être quelqu'un d'autre...!



Fabienne Giuliana



J'admire profondément certaines personnes...

Hommes ou femmes...

Je les aime pour leur qualité d'âme,

Leur amour inconditionnel,

Ou encore pour leur caractère si particulier...

Mais pour rien au monde je ne veux être quelqu'un d'autre...

J'accepte qui je suis !

Vous savez pourquoi ?

Car Dieu, dans sa sagesse, quand Il m'a créée,

Il m'a fait unique !

Après moi, Il a cassé le moule !
Il m'a créée avec mes particularités,
Avec mon appel et les dons qui vont avec...
Je pourrais ressembler à quelqu'un d'autre, certes...
Mais je suis unique !

Merci pour mon identité qui est en toi Seigneur !
Je suis Ta fille ! Je suis chérie de mon Papa Céleste !
Merci de révéler les dons qui sont en moi, pour ta gloire !

Fabienne Giuliana

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



292 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com